

المرحلة الأساسية للصفين (4-5)  
الموضوع : يوم الطفل العربي

الرقم: م55/2/2  
التاريخ: 2023/10/2

السادة أولياء الأمور الكرام،  
تحية واحتراماً،

تماشياً مع هدف المدرسة في تنشئة طلبتنا على امتلاك حسن أخلاقي عال، معبر عن انتمائهم إلى مجتمعهم والمجتمع الإنساني عامة. وبمناسبة "يوم الطفل العربي" سنحتفل مع أبنائنا الطلبة بهذه المناسبة يوم السبت الموافق 2023 / 10 / 7، التي تزيدنا وإياهم فرحاً وترسيخاً لقيم ومبادئ الوطنية الأرثوذكسية. نرجو من حضرتكم التعاون معنا في انجاح هذا الاحتفال من خلال ارتداء الطلبة لملابس تراثية تبعاً للمتوفر لديكم. كما سيكون هناك بيع لمأكولات تراثية لذا نرجو توفير المال بحوزة أبنائكم (حدّ أقصى 5 دنانير).  
**ملاحظة: سيكون الكانتين مغلق لهذا اليوم.**  
مرفق طي قائمة الطعام وأسعارها.

شاكرين لكم حسن تعاونكم المستمر معنا

سهير حدادين  
رئيسة المرحلة

**Dear Grade Four & Five Parents,  
Good Day,**

Stemming from our school's aims to help our students exhibit a high sense of ethical awareness and demonstrate a sense of belonging to their society and humanity at large, we will be celebrating "Arab Child Day" on Saturday 7/10/2023 during school day. On this occasion, our dear students are invited to wear traditional costumes. Traditional food will be sold during break time. Kindly send a reasonable amount of money with your child (not more than 5 JD).

**Note: The canteen will be closed on this day.**

Attached is the food menu with prices.

**Thank you for your cooperation**

**Best Regards,**

**Suhair Haddadeen**

**Head of Primary Stage (4-5)**